

Dell ofrece hardware para "Clientes Open-Source"

Friday, 19 de January de 2007

La multinacional americana lider en venta de ordenadores personales, ha creado una linea llamada "Open-Source Customer", cuyo objetivo principal es ofrecer a sus clientes la posibilidad de comprar hardware sin costes de licencia de sistema operativo.

En la actualidad, muchos proveedores de hardware no ofrecen a sus clientes la posibilidad de comprar unicamente el hardware de un ordenador personal, sino que les obligan a adquirirlos con una licencia de uso del fabricante Microsoft (sin ir más lejos, la mayoría de las grandes superficies).

Esto provoca el enfado de muchos de los usuarios de otro tipo de sistema operativos libres, a los cuales se les obliga a pagar una licencia que nunca van a utilizar.

Gracias a esta opción, los usuarios de Gnu/Linux y otros sistemas de código abierto, no estarán obligados a pagar por una licencia de sistema operativo que no van a utilizar, y pagarán única y exclusivamente el hardware que están comprando.

Más información: www.dell.com